

清里丘の公園 婚活第4弾

ゴルフ IN 清里 の報告

10月31日(日)婚活第4弾が行われました(^^♪

自己紹介ゲームが始まると緊張していた雰囲気ががらりと変わり、楽しそうなおしゃべりと、楽



しそうな顔が拝見出来ました。ゲームの中、似顔絵を書いてもらったのですが、皆さん上手でした。特徴もとらえ、関心させられたものが何枚もありましたよ～(^^)v

初心者向けのゴルフだったため、午前中はお教室が開かれました♪

クラブの握り方から、打ち方やマナーまでを学びながらのパター練習と、練習場による打ちっぱなしの練習でした。

みんな真剣！！ すごく上手な男性諸君は、ご指導係りになりました♪ (^v^)



パター練習はなかなか上手に出来ていました、ご指導係りさん、お疲れ様でした m(_)_m
打ちっぱなしは、初めてでもすごく上手な方もいて、ビックリ！！ 見ていると簡単そうですが、やると大変そう～

ゴルフのマナーについても教わりましたが・・・静かに行うスポーツだと聞き納得がいきました。そういえば、テレビでも皆さん静かにプレーをなさっていますよね (^v^)



お昼は、ゴルフ場のレストランで、一般のお客様と一緒にいただきました。カレーも親子丼も、美味しそうでした♪、



コースは2ホー



ルだけ回りましたが・・・練習とは違い、難しさを実感していたご様子(^^)v

女性人が苦戦している中、男性人は、優しくった～♪ 荷物をもってあげていたり、アドバイスを丁寧にしていたり(*^_^*) 日本の男性もなかなかだな～と思いました(*^_^*)



グリーンに出た事も無かった方々が、本日始めて練習して、すぐホールに出たのだから、みんな苦労したことでしょう～(～;) 指導係りの参加者さまが申ししておりました。

「お父様方はひと月に沢山練習して、沢山ゴルフ場に通って、やっと上手に成るのだから、今日初めてでそんなに上手に出来るわけが無い」

そりゃそうだ～♪
でも・・・見てくださいよ～構えはなかなかもんでしたよ～♪



最後、フリータイムは積極的な方もいらっ

しゃいましたよ～(^_-)☆ 手書きの名詞を渡しながら、お話するのですが・・・椅子持参で目当ての子がいるテーブルに移動していたり、トイレから帰ってくる女性を待っていて名詞を渡していたり(*^_^*) 微笑ましかったです(～o～)

帰り際の女性にお伺いしたところ、気になる方がいて、今後も連絡は取り合いたいと申ししていました(^_^)v 今回も、私まで暖かな気持ちになれました(^_-)☆

